



‘Singen isch insre Freud’ - unter diesem Motto haben sich Alexandra und Hermann 1989 beim Singen in Nassereith kennengelernt. Sie sind seit 1992 verheiratet und haben eine Tochter. Chiaras Kindheit wurde schon immer von viel Musik begleitet. Somit war ihr musikalischer Weg, der mit viel Talent verbunden ist, naheliegend

Bereits 2011 konnten sie ihre erste Volksmusik-CD ‘Am Ålmweg entlång’ aufnehmen, 2013 folgte die Weihnachts-CD ‘latz kimmt a wunderbare Zeit’.

Im Sommer 2018 ist die neue Dialekt-Pop-Solo-CD 'I hock am Sea' von Chiara mit 13 Eigenkompositionen erschienen.

DIE SAITENSTIMMEN